



9 Pièces

420 m²

Réf. 8105646

4 250 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A pieds du charmant village de Tourrettes sur Loup, au calme absolu, maison Robert Dallas bénéficiant d'une vue spectaculaire sur la vallée jusqu'à la mer. Espace de réception ouvert, salon, salle à manger, cuisine, bureau et salle de télévision. 5 chambres en-suite et appartement d'amis. Salle à manger d'été couverte, piscine chauffée et court de tennis. Jardin provençal avec pelouses plates et terrasses.

Walking distance to the charming village of Tourrettes sur Loup, in quiet setting, Robert Dallas House enjoying a spectacular views of the valley onto the sea. Open plan reception area, sitting room, dining area, kitchen, study and TV room. Guest bedroom suite and 2 double bedrooms with en-suite bathrooms. Spacious master bedroom suite and 2nd guest bedroom suite and one en-suite double bedroom. Covered dining area, heated pool, all weather tennis court. Provençal garden with flat lawns and terraces.

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source / 18 allée des Amandiers - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

